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« Choisis pour porter l’Espoir. »  
 

01 Sam  

Jean 11, 

45-56  

 

Donnez la vie.  « Il nous suffit de nous voir comme toi, au moins un peu, et d’unir notre douleur à la tienne et de l’offrir 

au Père. Pour que nous ayons la lumière, vous en êtes venu à manquer de vue. Pour que nous ayons l’unité, vous avez 

ressenti la séparation d’avec le Père. Pour que nous possédions la sagesse, vous vous êtes fait « ignorance ». Pour que 

nous puissions mettre l’innocence, vous vous êtes fait « péché ». Pour que Dieu soit en nous, vous l’avez senti loin de 

vous. (Chiara Lubich, Idéal et Lumière, p.138) 

02 Dimanche Dimanche des Rameaux – « Béni soit celui qui vient au nom du Seigneur » ! (Mt 21, 1-11) 

03 Lun « C´est en haut qu´est votre but, non sur la terre »  (Col 3, 2) 

04 Mardi 
Jean 13, 21-

33.36-38 
 

Voulez-vous donner votre vie pour moi ? La volonté de donner sa vie doit aller au-delà des belles paroles. Il est probable 

que nous n’aurons pas à mourir physiquement pour quelqu’un, mais nous pouvons donner notre vie aux autres dans les 

petits et grands actes d’amour. Un geste positif, un salut joyeux, aider une personne malade, soutenir ceux qui souffrent, 

bien préparer les repas, répondre aux messages reçus, sont des opportunités dans lesquelles nous pouvons donner notre 

vie. Offrir notre vie pour les autres, aimer dans les choses quotidiennes, c’est donner notre vie pour Jésus.  Se donner 

dans des actes d’amour. 

05 Merc 
Mt 26, 14-25 
 

L’heure est proche.  Jésus parle de sa mort et de sa résurrection. Nous pouvons vivre avec Jésus les prochains jours, en 

préparant bien notre âme et notre environnement pour les célébrations de la semaine. Vivons chaque instant en renforçant 

entre nous l’unité, le pardon et la charité. Ainsi, même avec nos limites, nous pouvons faire l’expérience du pouvoir 

rédempteur, c’est-à-dire du salut ; cela n’a été possible que parce que le Seigneur a donné sa vie pour nous. Cherchons 

avant tout à vivre en paix avec tous, à servir et à témoigner de l’amour réciproque. Préparez bien Pâques. 

06 Jeu 
Jean 13, 1-15 
 
Lavage des pieds et 

repas du Seigneur 

« Lavez-vous les pieds les uns les autres. »  Un geste concret dans la célébration d’aujourd’hui nous rappelle que nous 

sommes disciples du Seigneur, qui avons servi et aimé jusqu’à la fin. Même si nous sommes souvent têtus, ou même 

traîtres à la Parole, nous pouvons recommencer, aimer et témoigner de nos efforts pour Le suivre. Plus que tous les autres 

jours, en ce moment, mettons de côté les désaccords, les commérages, les rancunes et les disputes entre nous... Souhaitons 

sincèrement bonne chance à tous.  Aimer et servir. 

07 Vendredi 
Is 52:13-

53:12 
Vendredi Saint 

– Jeûne, prière 
et silence 

 « Par ses blessures, nous avons été guéris. » Sur la croix, il   n’était qu’un être humain, il n’était ni le Fils de Dieu, ni 

le Maître et le Seigneur. À ce moment-là, Il est devenu condamné, sang, blessé, saleté, expectorations et un visage défiguré. 

Il ne pouvait pas faire de miracles, il n’était pas le Messie que tant de gens voulaient. Là, il était la honte, la tromperie et 

la trahison. Au moment de la crucifixion, Il a porté nos cœurs et nos péchés. Il était le pauvre, l’abandonné, le cri de tous 

les désespérés, mais pourtant, pour nous, il n’a jamais cessé d’être Jésus, notre véritable espérance. Laissez-vous guérir 

par l’amour. 

08 Sam 
 

Vivez l’Espérance de la résurrection. « Le monde peut finir, mais nous ne mourrons pas parce que Jésus est mort pour 

nous. Il est très fort de faire l’expérience de la façon dont le mode de vie de Jésus a influencé la vie de toute l’humanité. 

Il nous donne une lumière dans toutes les ténèbres... La résurrection est le dernier mot, pas la mort ! « (Frère Hans Stapel, 

dans: Père Christian Heim. Frère – Une conversation avec Hans Stapel, p. 262) 

09 Dimanche Dimanche de Pâques – « Il a vu et cru. »  (Jn 20, 1-9) 

10 Lun « C´est en haut qu´est votre but, non sur la terre »  (Col 3, 2) 

11 Mardi 
Jean 20, 11-

18 
 

J’ai vu le Seigneur.  Nous croyons en la résurrection. Pour nous, c’est une réalité qui, encore aujourd’hui, redonne vie à 

beaucoup. Un mensonge peut générer un petit bien, mais ce sera pour une courte période. Seule la vérité a le pouvoir de 

générer un bien qui reste. La Résurrection manifeste sa force et sa lumière chez ceux qui se libèrent des vices pour 

l’Evangile, chez les malades qui cherchent à donner Dieu aux autres par la prière ou avec le sourire, chez ceux qui donnent 

leur vie pour faire le bien...  Proclamer  la vie. 

12 Mardi 
Lc 24, 13-35 
 
 

Reste avec nous, Seigneur !  Ce serait merveilleux d’avoir Jésus présent au milieu de nous chaque fois que nous nous 

rencontrons. Cela est possible grâce à l’amour mutuel, qui donne naissance à l’unité. Sa présence fait brûler le cœur de 

joie, en plus d’éclairer les situations et les décisions. Lorsque nous sommes disposés à donner notre vie pour nos frères et 

sœurs, lorsque nous cherchons à vivre concrètement la Parole, nous nourrissons notre vie spirituelle et pouvons générer 

sa présence au milieu de nous. Là où l’unité existe, parce que c’est amour, Il demeure.  Construisez l’unité. 

13 Jeudi 
Lc 24, 35-48 
 
 

La paix soit avec vous.  Les nouvelles des conflits, des guerres et d’autres formes de violence arrivent toujours. La paix, 

qui vient de Dieu et se manifeste dans le cœur de ceux qui aiment, pourrait transformer le monde en un espace privilégié 

de fraternité. La paix n’est pas l’indifférence ou la tranquillité, mais le don de toujours aimer, d’embrasser les difficultés 

et d’aller de l’avant quand tout semble s’effondrer. Quand nous savons qu’il est notre paix et qu’il sera toujours avec nous, 

notre décision de croire en l’amour et de renouveler notre espérance devient ferme, concrète et sans retour. Promouvoir 

la paix. 

14 Vendredi 
Jean 21, 1-14 
 
 

Reconnaissez Jésus.  Les apôtres l’ont reconnu, ils savaient que c’était Lui. Lorsque nous sommes attentifs à la vie de la 

Parole, nous reconnaissons quand Il se présente. Nous pouvons le reconnaître dans l’unité, dans les personnes que nous 

rencontrons, dans les beaux moments que nous vivons, mais surtout dans les difficultés que nous pouvons embrasser. 

Avec Jésus, la barque de notre vie n’est jamais vide, et le réseau de notre foi n’est jamais brisé. De même que Pierre s’est 

jeté à la mer, jetons-nous aujourd’hui dans des actes d’amour, sans douter que c’est lui qui est présent. Lancez-vous dans 

le bon. 

15 Sam 
Mc 16, 9-15 

Proclamer le bien. « Si tu l’aimais de tout ton cœur, de tout ton esprit, de toutes tes forces ! Ainsi... vous tomberiez 

amoureux de Dieu et traverseriez le monde en annonçant de bonnes nouvelles ! Dieu existe. Il vit pour Lui. Dieu vous 

jugera. Il vit pour Lui. Dieu sera tout pour vous dans quelques années, dès que vous passerez cette brève vie ! Jetez-vous 

en Lui. Aimez-le ... Tombez amoureux de Dieu. » (Chiara Lubich, Ideal et Luz, p.98) 

 

 

 

 

 

 



16 Dimanche Dimanche de la Divine Miséricorde – « Heureux ceux qui ont cru sans avoir vu. »  (Jean 20, 19-31) 
Journée GEV 

17 Lun « C´est en haut qu´est votre but, non sur la terre »  (Col 3, 2) 

18 Mardi 
Actes 4:32-37 
 
 

Tout entre eux était mis en commun.  Vivre « en commun » est biblique, c’est évangélique, c’est partager ce que nous 

avons. C’est pourquoi c’est un critère pour ceux qui cherchent le rétablissement dans nos communautés. Refuser de 

participer, à la vie de l’Evangile, c’est comme voler. Cela empêche une personne de prendre des mesures, car l’égoïsme 

ne récupère personne.  Parfois, ceux qui ne vont pas bien sont précisément ceux qui ne veulent pas partager. L’égoïsme 

tue l’âme. Celui qui veut vivre en famille apprend à vivre le « en commun ». Apprenez à partager. 

19 Mercredi 
Jean 3, 16-21 
 

Celui qui agit selon la vérité s’approche de la lumière. Quand nous disons que nous ne comprenons pas ce que c’est 

que  de vivre la Parole, nous disons que nous ne savons pas ce que c’est que d’aimer. Dieu, qui habite en nous, c’est 

amour, c’est bon. Nous sommes son image et sa ressemblance. Chaque expérience concrète, geste de charité, de partage, 

de pardon, de don et de dépassement, de vivre la Parole et d’aimer notre prochain, nous rapproche de la lumière de notre 

essence. Ne vivez pas dans les ténèbres ! Vivons dans la vérité du bien. L’amour illumine la vie. S’éclairer avec la pratique 

du bien. 

20 Jeu 
Actes 5:27-33 
 
 

Il faut obéir à Dieu devant les hommes. Il ne s’agit pas de justifier la désobéissance, ni les attitudes individualistes. 

L’obéissance à Dieu conduit à aimer les autres dans la fidélité des relations, avec des engagements, avec des propositions, 

dans la cohérence et l’honnêteté, entre autres. Vivre comme ça demande le courage d’être différent et de ne pas faire 

comme tout le monde. Des malentendus, des critiques et des persécutions peuvent survenir, mais ceux qui ont appris à 

aimer savent que le bien vaut beaucoup plus. Vivez la loi de l’amour. 

21 Vendredi 
Actes 5:34-42 
 

Veillez à ne pas lutter contre Dieu.  Quand nous luttons contre Dieu, Lui, par amour pour nous, a besoin de vaincre notre 

« vieil homme », le péché, qui fait tout pour que le bien ne se manifeste pas. Dieu peut accomplir Sa volonté en nous par 

la Parole qui agit. Nous avons souvent donné des chances pour le péché, les dépendances et le manque d’amour ; 

Maintenant, nous avons la possibilité de lutter pour le bien, pas contre lui. Soyons ouverts, avec le regard de ceux qui 

aiment, aux situations qui se présentent. Soutenez la pratique du bien. 

22 Sam 
Jean 6, 16-21 

C’est moi. N’ayez pas peur. "... pour chaque souffrance ou épreuve de la vie, nous pouvons donner un nom : Jésus 

abandonné. Sommes-nous saisis par la peur ? Jésus sur la croix, dans son abandon, ne semble-t-il pas transpercé par la 

crainte que le Père l’ait oublié ? (...) Oui, Il est présent dans tout ce qui a le goût de la souffrance. Toute douleur est un 

nom de Jésus abandonné. » (Chiara Lubich,  collation du 28 août 1986) 

23 Dimanche  III Soleil. de la Pâque – « Les yeux des disciples s’ouvrirent et ils reconnurent Jésus. » (Lc 24, 13-35) 

24 Lun « C´est en haut qu´est votre but, non sur la terre »  (Col 3, 2) 

25 Mardi 
Mc 16, 15-20 
 
 
Saint Marc, 
évangéliste 

Annoncez l’Evangile à toute créature.  Chaque personne a la capacité d’aimer, mais elle porte aussi le désir d’être aimée. 

La bonne nouvelle, l’Evangile, proclame la grandeur d’un Dieu qui nous aime pleinement au point de devenir l’un de nous 

et de donner sa vie pour tous. Nous pouvons proclamer, d’abord avec notre façon de vivre, que cet amour du Ciel est réel. 

Nous devenons des témoins dignes de confiance lorsque nous cherchons à agir conformément à l’annonce de l’Évangile 

que nous proclamons. Annoncez le bien en donnant l’exemple. 

26 Mercredi  
Jean 6, 35-40 
 

Je suis le pain de vie.  Chaque peuple, chaque culture, a un régime alimentaire de base, un aliment typique. Il peut s’agir 

d’un aliment quotidien ou célébré lors de grandes fêtes. Pour ceux qui croient en Dieu-Amour, la nourriture caractéristique 

est Lui, la présence réelle qui est devenue la Parole, l’humanité et la communion. Il nourrit l’âme et nous donne la force 

de suivre le chemin à la recherche d’une vie nouvelle. La communion, l’unité et la pratique de la Parole nourrissent nos 

âmes et ceux qui vivent avec nous. Se nourrir du Bien, qui est Jésus. 

27  Jeu 
Jean 6, 44-51 
 
 

Celui qui mange ce pain vivra éternellement.  Ce qui nous nourrit devient une partie de nous  et nous fortifie. Quand 

nous nous nourrissons de Jésus, nous devenons fortifiés, mais c’est nous qui participons à son corps. Évitons de nourrir 

l’âme avec des attitudes, des sentiments et des réactions toxiques et destructeurs qui nous rendent malades à l’intérieur. 

Ce que nous voyons, parlons, entendons et faisons devrait être le reflet de la nourriture de l’éternité que l’amour de Dieu 

nous donne. Fortifiez l’âme avec le bien. 

28 Vendredi 
Actes 9:1-20 
 

Ce que je fais à un autre, je le fais à Jésus.  Paul, qui connaissait les Écritures, a passé un mauvais moment en pensant 

qu’il faisait la bonne chose. Mais cela a changé quand il a découvert qui était celui qu’il poursuivait. La même chose nous 

arrive, à nous et à ceux qui entrent dans nos communautés, quand ils découvrent que ce qu’ils font aux autres, bon ou 

mauvais, ils le font à Jésus. Il en était ainsi avec les premiers, et il en est encore ainsi aujourd’hui avec ceux qui découvrent 

la puissance de la Parole lorsqu’elle est mise en pratique. Faites du bien à tous. 

29 Sam 
Jean 6, 60-69 
 
 

Sainte 

Catherine de 
Sienne 

Vers qui nous irons, Seigneur.  « Ceux qui t’aiment avec sincérité t’entendent souvent, Seigneur, dans le silence de ta 

chambre, au plus profond de ton cœur, et ce sentiment émeut l’âme... Et ils te remercient d’être si proches, si Tout: Celui 

qui donne un sens à vivre et à mourir (...). Ils savent seulement qu’ils sont aimés de vous et qu’ils vous aiment, qu’il n’y a 

rien de si doux ici sur terre qu’il ne puisse même pas ressembler de loin (...). Vous existez. C’est ainsi. (Chiara Lubich; 

Idéal et Léger, p. 105 à 106) 

30 Dimanche Quatrième dimanche de Pâques - « Les brebis le suivent parce qu’elles connaissent sa voix. »  (Jn 10, 1-10) 

 


